

Erasmus Projekt Straßburg 2023

Pia Ennen *Motivationsschreiben*

Eine hohe Priorität in meinem Leben ist meine persönliche Weiterentwicklung, der Ausbruch aus meiner Komfortzone. Ich möchte bei dem Erasmus Projekt mitmachen, da ich über meine Grenzen hinaus gehen und Neues kennenlernen möchte. Eine neue Stadt, eine neue Kultur, neue Menschen, der Alltag in einem anderen Land und unterschiedliche Arbeitsweisen. Und genau dafür ist Erasmus eine einzigartige Gelegenheit, mit welcher ich meinen Horizont erweitern kann. Nicht allein ist es eine große Lernmöglichkeit, sondern auch eine Chance des Austauschs mit anderen Schüler*innen.



Abbildung 1: Straßburger Münster



Abbildung 2: Gruppe vor dem Europäischen Parlament



Abbildung 3: Stadt von Straßburg

Mit dem Erasmus Projekt in Straßburg konnte ich das erreichen, was ich mir vorgenommen habe. Ich bin über mich hinausgewachsen. Ich habe neue Menschen, eine neue Kultur und neue Arbeitsweisen kennengelernt. Meine Komfortzone konnte ich unteranderen, durch das Anpassen der Sprache und der Arbeitsweisen, verlassen. Zudem haben sich durch den Aufenthalt in Straßburg und den Austausch mit anderen Menschen meine Englischkenntnisse verbessert. Dementsprechend würde ich jedem empfehlen das Angebot eines Erasmus Projektes anzunehmen, um sich selbst weiterzuentwickeln.